

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS SAHID
WISUDA UNIVERSITAS SAHID KE 51 TA 2023/2024
SABTU, 07 DESEMBER 2024
PROF.DR. IR GIYATMI M.Si**

Bismillahirrahmanirrahim,

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Yang Terhormat,

Menteri Perdagangan Republik Indonesia Bapak Dr. Budi Santoso, M.Si

Kepala Badan Gizi Nasional Republik Indonesia Bapak Dr. Ir. Dadan Hindayana

Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah 3 Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indoneisa, Bapak Prof Dr. Toni Toharudin, S.Si, M.Sc

Ketua Pembina Yayasan Sahid Jaya Ibu Hj. Dr (HC). Dra. Sarwo Budi Wiryanti Sukamdani, CHA.

Ketua Umum Yayasan Sahid Jaya, Bapak Prof. Dr. H. Nugroho B. Sukamdani, MBA, BET.

Bapak dan Ibu Pembina dan Pengawas Yayasan Sahid Jaya

Direktur Eksekutif Yayasan Sahid Jaya ; Dr. Yohanes Sulistyadi, M.Pd

Ketua dan Anggota Senat Universitas Sahid.

Bapak dan Ibu orang tua wisudawan

Para tamu undangan, dan wisudawan wisudawati yang saya cintai dan banggakan

Pertama-tama mari kita panjatkan puji Syukur Kehadirat Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa, karena atas rahmat Nya kita dapat hadir di tempat ini untuk mengikuti acara Wisuda Ke 51 Universitas Sahid dengan selamat, dan sehat walafiat tanpa ada satu halangan apapun. Pada kesempatan yang berbahagia ini, kami menyampaikan laporan perkembangan Universitas Sahid kepada sidang senat terbuka Universitas Sahid dengan acara tunggal Wisuda ke 51 bagi lulusan semester genap tahun akademik 2023/2024.

Para wisudawan dan wisudawati yang berbahagia

Pada kesempatan yang berbahagia ini saya ingin mengucapkan selamat atas keberhasilan Saudara menyelesaikan studi di Universitas Sahid. Semoga ilmu yang telah saudara dapatkan bermanfaat untuk diri saudara, keluarga, dan bangsa, serta dengan ilmu yang telah saudara peroleh dapat mengantarkan saudara sukses membangun karir di masa yang akan datang.

Wisuda ke 51 Universitas Sahid pada pagi hari ini diikuti oleh **354 wisudawan** terdiri dari:

1. Sekolah Pascasarjana : 85 wisudawan/wisudawati (14 orang Program Doktor dan 71 Program Magister)

2. Program Sarjana dan Diploma 269 wisudawan/wisudawati

Terdiri Dari :

- a. Fakultas Ekonomi dan Bisnis : 76 wisudawan/wisudawati
- b. Fakultas Ilmu Komunikasi : 38 wisudawan/wisudawati
- c. Fakultas Teknik : 36 Wisudawan/wisudawati
- d. Fakultas Teknologi Pangan dan Kesehatan : 95 Wisudawan/wisudawati
- e. Fakultas Hukum : 24 wisudawan/wisudawati

Diantara para wisudawan tersebut ada beberapa lulusan dari masing-masing fakultas yang perlu kita beri apresiasi, karena prestasinya yang membanggakan yaitu :

A. Sekolah Pasca Sarjana

- 1) Dr. M. MAS'AD MASRUR., ST., M.I.P dari Doktor Ilmu Komunikasi dengan IPK 3,86.
- 2) NIA ANGGELINA TINAMBUNAN., S.Tr. KL., MM dari Magister Manajemen dengan IPK 4,00
- 3) WINDA SEPTIANA., S.I.Kom., M.I.Kom dari Magister Ilmu Komunikasi dengan IPK 3,97

B. Program Sarjana

- 1) Fakultas Ekonomi dan Bisnis : MUHAMMAD SYAHDEWA WIYANTO., S.Ak dari Prodi Akuntansi dengan IPK 3,85
- 2) Fakultas Ilmu Komunikasi : FEBRY RIZQY ARYANIE., S.I.Kom dengan IPK 3,94 dari Ilmu Komunikasi.
- 3) Fakultas Teknik : VIA RENATA SAPUTRI., ST dari Prodi Teknik Industri dengan IPK 3,92
- 4) Fakultas Teknologi Pangan dan Kesehatan : VIVIEN CARIN., S.Gz, IPK 3.99, dari Prodi Gizi.
- 5) Fakultas Hukum : ISTI NUR AZIZAH., SH dengan IPK 3,90 dari Prodi Ilmu Hukum

C. Program Diploma Tiga

Fakultas Ilmu Komunikasi : RASYA PUTRI KURNIA TIRASBUDI., A.Md dengan IPK 3,79 dari Prodi Hubungan Masyarakat

Dalam kesempatan Wisuda ke 51 ini, peraih *Sahid University Award* sebagai lulusan terbaik dari yang terbaik (*the best of the best*) dengan kriteria lulusan tepat waktu, indeks prestasi tertinggi dan aktif dalam organisasi kemahasiswaan, yaitu Sdri **VIVIEN CARIN., S.Gz dengan IPK 3.99** dari Program Studi Gizi Fakultas Teknologi Pangan dan Kesehatan. Atas nama Universitas Sahid perkenankan kami mengucapkan Selamat atas keberhasilan Bapak dan Ibu yang menghantarkan putra dan putri menyelesaikan pendidikan tinggi, serta kami ucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada Universitas Sahid mendidik putra-putri Bapak dan Ibu sekalian.

Para Hadirin yang kami hormati :

Perlu kami laporkan kepada kepala Lembaga Layanan Dikti Wilayah III, Ketua Dewan Pembina dan Ketua Umum Yayasan Sahid, serta Ketua Senat, bahwa Program MBKM merupakan inovasi yang dilaksanakan perguruan tinggi mentransformasikan sistem pendidikan tinggi untuk menghasilkan lulusan yang lebih relevan, program tersebut telah dilaksanakan semenjak kurikulum prodi 2020 melalui beberapa kegiatan antara lain; pertukaran pelajar antar perguruan tinggi, magang industri, penelitian di luar kampus, magang studi independent bersertifikat dan lainnya.

Tahun 2024 ini, menjadi tonggak sejarah bagi Usahid, karena pada tahun ini kita memperoleh kepercayaan berupa penerbitan izin 3 prodi baru, yaitu PS Pariwisata (S1), Magister Manajemen Lingkungan (S2) dan Magister Ilmu Hukum (S2) dan masing-masing telah menerima mahasiswa baru Semester Gasal 2024/2025. Dalam hal mutu pendidikan, Usahid terus mengembangkan diri dan menyesuaikan dengan perkembangan regulasi dan tuntutan perkembangan global. Di tahun 2024 ini, USahid secara serempak melakukan pemutakhiran kurikulum guna meningkatkan daya saing lulusan, yaitu kurikulum berbasis OBE (*outcome based education*).

Selain itu, saat ini Universitas Sahid sedang meningkatkan layanan terkait dengan penjaminan mutu, dengan bertransformasi menjadi sistem penjaminan mutu berbasis elektronik (E-SPMI) yang terintegrasi dengan SIAKAD dan mengacu pada Permendikbudristek No: 53 Tahun 2023. Transformasi ini merupakan salah satu upaya dalam mendorong keberhasilan Program Studi pada pelaksanaan Akreditasi. Alhamdulillah pada tahun 2024, Program Studi Gizi memperoleh akreditasi dari Lembaga Akreditasi Mandiri Perguruan Tinggi Kesehatan (LAM-PTKes) dengan peringkat UNGGUL, 7 Prodi dengan peringkat akreditasi BAIK SEKALI, serta diharapkan akan disusul 4 Prodi yang saat ini dengan peringkat B dan sedang dalam proses usulan konversi peringkat akreditasi menjadi BAIK SEKALI dan 3 prodi baru dengan peringkat akreditasi BAIK.

Dalam pengembangan Sumber daya manusia telah terjadi kenaikan jabatan fungsional yang signifikan dimana saat ini 100% dosen universitas dengan masa bakti sebagai dosen > 2 semester seluruhnya telah memiliki jabatan fungsional. Pada tahun 2024, terdapat peningkatan 16 jabatan fungsional dosen, yaitu Asisten Ahli : 5 dosen, Lektor : 8 dosen, Lektor Kepala : 1 dosen). Saat ini, masih terdapat 6 usulan yang dalam proses, yaitu pengajuan 3 Guru besar di bidang Komunikasi dan Teknologi Pangan, dan 2 Lektor kepala bidang Manajemen dan Teknik Lingkungan. Untuk kualifikasi dosen berdasarkan jenjang pendidikan S3 saat ini mencapai 46 %, dan sebanyak 60% dosen tetap Usahid telah memperoleh sertifikasi dosen. Pada tahun 2024, untuk meningkatkan kualifikasi jenjang pendidikan S3, Usahid memberikan beasiswa kepada 4 dosen.

Dalam peningkatan fasilitas , Usahid telah melaksanakan modernisasi ruang kuliah yang ada di lantai 5, saat ini sedang dilaksanakan renovasi ruang fakultas di lantai 4 dan selanjutnya direncanakan renovasi pada lantai 6 untuk ruang kuliah. Perbaikan ini diharapkan dapat meningkatkan kenyamanan seluruh civitas dan estetika kampus. Selain itu telah dilakukan peningkatan layanan perpustakaan Usahid melalui integrasi dengan Perpustakaan Nasional dan modernisasi fasilitas perpustakaan dan penyediaan *digital library*. Hal ini memberikan akses yang lebih luas pada seluruh dosen dan mahasiswa terhadap publikasi berkualitas, sehingga dapat berdampak pada peningkatan kualitas riset dosen dan mahasiswa.

Terkait dengan kemahasiswaan, Prestasi mahasiswa selama tahun 2024 sebanyak 46 berhasil meraih prestasi pada berbagai kompetisi tingkat nasional baik sebagai Juara 1,2,3 dan kategori khusus lainnya, di tingkat nasional dan internasional. Selain itu terdapat 4 orang mahasiswa lolos dalam pendanaan Program Kreatifitas Mahasiswa (PKM) Kemendikti Saintek dan 1 orang mahasiswa lolos pendanaan dari Indofood Research Nugraha (IRN).

Dalam aktivitas P2M dan publikasi, Usahid berhasil meningkatkan klaster PT dari klaster Madya menjadi klaster Utama. Hal ini memberikan peluang yang lebih luas bagi Usahid untuk berkontribusi dalam pengembangan riset dan pengabdian masyarakat. Selain berkarya di tingkat nasional, USahid telah mengembangkan kerjasama riset dengan Tsukuba University - Jepang untuk pengembangan *seaweed* (rumput laut) dalam pengembangan ekonomi biru (*blue economy*). Tahun 2024 ini USahid memperoleh hibah penelitian sebesar Rp 1.351.770.000 untuk 12 judul penelitian yang melibatkan 36 dosen tetap dan pengabdian kepada masyarakat sebesar Rp 277.037.000 untuk 6 kegiatan PKM yang melibatkan 18 dosen dan 12 mahasiswa.

Di akhir tahun 2024, Pada bulan November, Universitas Sahid memperoleh hibah dari Kemendiki Saintek berupa *Smart Classroom*. Hibah diberikan atas pencapaian USahid terhadap IKU (Indeks Kinerja Utama) Perguruan Tinggi Swasta di tahun 2024. Pencapaian ini mencerminkan perkembangan USahid di tahun 2024, dan di tahun ini pula Usahid berikhtiar untuk meningkatkan akreditasinya menjadi Akreditasi Perguruan Tinggi Unggul.

Hadirin, Wisudawan dan Wisudawati yang berbahagia

Tema wisuda ke 51 kali ini, "Mewujudkan SDM Unggul Menuju Indonesia Emas Melalui Optimalisasi Pangan dan Gizi Seimbang." Dalam membangun Sumber Daya Manusia (SDM) yang unggul, berkualitas, dan berdaya saing merupakan agenda prioritas pemerintahan dalam lima tahun mendatang, para ilmuwan dan akademisi diharapkan dapat mengembangkan potensi pangan di setiap daerah yang bernilai gizi tinggi untuk meningkatkan gizi masyarakat, serta mendukung dalam memberikan edukasi dan sosialisasi tentang pentingnya konsumsi pangan yang bergizi dan beranekaragam agar tetap sehat dan bugar. Hal itu sangat perlu dilakukan untuk mewujudkan SDM

Unggul yang berdaya saing, bagaimana mewujudkan SDM Unggul menuju Indonesia Emas melalui Program Makan Bergizi akan oleh **Dr.Ir. Dadan Hindayana sebagai Kepala Badan Gizi Nasional Republik Indonesia**, terima kasih atas kehadirannya.

Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Uraian perkembangan Universitas Sahid tersebut diharapkan dapat memperkuat keyakinan, bahwa saudara telah mengikuti proses pendidikan di lembaga pendidikan yang kredibel, dan dikelola dengan baik sesuai dengan ketentuan pemerintah. Oleh karena itu saudara patut berbangga menjadi bagian dari Universitas Sahid. Jadikanlah hari ini menjadi momentum penting bagi Saudara untuk siap terjun mengabdikan di masyarakat secara kreatif dan inovatif serta adaptif terhadap perubahan sesuai dengan bekal yang telah saudara dapatkan. Bangunlah kolaborasi dan partnership dengan semua pihak dalam membangun karir; bekerjasamalah dengan sesama alumni Universitas Sahid untuk membangun karir bersama. Dimanapun saudara berada pegang teguhlah janji Saudara untuk menjaga nama baik Universitas Sahid dan ikut memberikan masukan dalam rangka membangun Universitas Sahid ke depan yang lebih baik. Tetaplah hormat dan berbuat baik (*ihsan*) kepada kedua orang tua yang dengan jerih payah telah mengantarkan saudara mencapai sukses pada hari ini, buatlah kedua orang tua saudara bergembira atas keberhasilan saudara dan mohonlah doa selalu agar saudara dapat menghadapi tantangan yang sangat kompleks dan dinamis dalam mengukir karir di masyarakat.

Dalam kesempatan Wisuda ke-51 hari ini, perkenankan saya mengucapkan selamat atas keberhasilan Bapak dan Ibu orang tua wisudawan/wisudawati menghantarkan putra-putri menyelesaikan studinya di Universitas Sahid, kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan untuk mendidik putra-putri Bapak dan Ibu sekalian. Marilah kita lepas dan hantarkan putra dan putri bapak dan ibu sebagai Wisudawan/wisudawati dengan do'a mudah-mudahan Allah Subhanahu Wata A'la, Tuhan Yang Maha Kuasa selalu membimbing mereka untuk menempuh kehidupan yang penuh dengan tantangan namun juga penuh dengan peluang untuk sukses di masa yang akan datang.

Ketua dan Anggota Senat, dan Para hadirin yang saya muliakan,

Pimpinan Universitas Sahid dan para dosen serta semua tenaga pendukung telah berusaha sekuat tenaga, namun sebagai manusia biasa tak luput dari kekurangan dan keterbatasan dalam mendidik dan memberikan pelayanan. Untuk itu kami mohon maaf atas segala kekurangannya dan kami akan terus menerus melakukan berbagai upaya untuk memperbaiki kualitas dan pelayanan pendidikan kami.

Pada kesempatan ini, perkenankanlah saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah dan terus menerus memberikan dukungan dalam upaya memajukan Universitas Sahid. Secara khusus kami ingin menyampaikan terima kasih kepada :

- Bapak Menteri Perdagangan Republik Indonesia yang telah hadir pada acara wisuda.
- Kepala Badan Gizi Nasional yang hadir dan memberikan pandangan dan wawasan ilmiah
- Lembaga Layanan Dikti Wilayah III DKI Jakarta yang selalu memberikan bimbingan dalam menyelenggarakan kegiatan proses belajar mengajar di Universitas Sahid
- Ketua Dewan Pembina, Ketua Umum dan Pengurus Yayasan Sahid Jaya yang selalu memberikan dukungan dan dorongan untuk meningkatkan reputasi dan memajukan UNIVERSITAS SAHID
- Bapak/ Ibu Ketua dan Anggota Senat Universitas Sahid, atas kerjasamanya dan saran-sarannya dalam upaya memajukan UNIVERSITAS SAHID
- Seluruh mitra strategis Universitas Sahid baik dari Perguruan Tinggi, Lembaga Pemerintah/Pemerintah Daerah, serta Lembaga bisnis, atas kerjasamanya.
- Para Dekan, Direktur pascasarjana, Wakil direktur pascasarjana, Kaprodi, Wakaprodi, Kepala Laboratorium, Direktur AA, KPKA, SDIP, Keuangan dan bisnis, SDMI dan HKM, Para Dosen, para tendik dan pendukung lainnya, yang telah bekerja secara total untuk perkembangan usahid
- Panitia Pelaksana Wisuda yang telah bekerja keras menyiapkan acara ini, sehingga Wisuda dapat berjalan dengan baik

Sebagai penutup, dengan rasa hormat kami mengucapkan terima kasih atas kesabaran para hadirin sekalian mengikuti acara Wisuda hari ini. Semoga Allah SWT meridhoi kita semua.

Billahitaufik wal hidayah. Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Jakarta, 07 Desember 2024

Rektor Universitas Sahid Jakarta

Prof.Dr.Ir. Giyatmi, M.Si.